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総務文教委員会に付託されました、議案３件の審査の経過

と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、第１１号議案「令和元年度藤枝市一般会計補正 

予算（第６号）」のうち、本委員会に分割付託された費目に

ついて申し上げます。 

 

初めに、歳入の１款１項市民税について 

「２億５００万円増額となっているがその理由を伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対し、「１目の個人市民税については、雇用の復調

により、給与所得者が約８００人増加したことによる 

個人所得割の増加が、２目の法人市民税については、 

企業の業績が好調であったことが主な理由である。」 

 という答弁がありました。 

 

次に歳出の２款１項５目、自治振興費中、 

見守り防犯カメラ設置費補助金について、 

「今回、設置費補助の申請を見送った団体について、今後 

設置していく意向があるのか伺う。」という質疑があり、 

 これに対して、「カメラ設置に関する課題を整理し、設置

を進めていく意向であると認識している。」 

 という答弁がありました。  
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次に、２款１項８目、防災対策費中、感震ブレーカー等 

設置推進事業費について、 

 「当初の見込みより設置件数が伸び悩んでいる理由に 

ついて伺う。」という質疑があり、 

 これに対して、「防災意識が高く関心のある人の申請が 

一巡してしまったことや、静岡県で近年大きな地震が発生

しておらず、地震に起因した火災に対する意識が 

やや薄まっていることなどが挙げられる。地震から火災へ

のイメージが難しいため、今後は映像等での啓発も必要と

考えている。」 

 という答弁がありました。 

 

以上のような審査を経て、採決の結果、全会一致で原案の

とおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に第１３号議案 

「令和元年度藤枝市土地取得特別会計補正予算（第２号）」

のうち、本委員会に分割付託された費目について 

申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり可決 

すべきものと決定いたしました。 

 

 最後に、第１５号議案「令和元年度藤枝市駐車場事業特別

会計 補正予算（第１号）」について申し上げます。 
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 「駅北口駐車場の利用状況について伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対して、「使用料収入は平成３０年度４月からの 

１０ヵ月間と令和元年度４月からの１０ヵ月間を比較する

と、約１３２万５千円増えている。満車の時間帯などを見る

と、主に夜間の利用が多くなっている。」 

 という答弁がありました。 

 このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

  

 以上、報告いたします。 

 

  

 

 

 

 

 


